

*Depuis Ciego de Ávila une
caravane de solidarité pour
Matanzas*

Image not found or type unknown

Depuis Ciego de Ávila une caravane de solidarité pour Matanzas. Photo : Radio Rebelde

Matanzas, Cuba, 9 août (RHC) Une caravane composée de plusieurs camions avec remorques, chargés de produits agricoles, a quitté la veille de la ville de Ciego de Ávila pour Matanzas, pour soutenir la bataille qui est livrée dans cette province occidentale contre l'incendie dans la base de supertankers depuis le vendredi 5 août.

Yaisel Vega González, directeur général de l'entreprise d'Acopio (collecte et stockage de denrées alimentaires), a expliqué que l'aide inclus environ 36 tonnes de viandas, de fruits et de légumes à

destination des hôpitaux maternels, pédiatriques et général Faustino Pérez.

Il a précisé que la contribution actuelle est à la charge d'entreprises du territoire, outre 100 quintaux de mangue, donnés par un producteur de la municipalité de Majagua et des haricots secs ainsi que de la soupe déshydratée livrés par le Conseil des Églises.

Il a indiqué qu'il s'agit de la deuxième cargaison, environ 24 tonnes de bananes et de fruits ayant déjà été transportées depuis que l'ampleur de l'incendie a été connue, les autorités de Matanzas ont été contactées pour apporter de l'aide.

Liván Izquierdo Alonso, premier secrétaire du Parti Communiste à Ciego de Ávila, a souligné que la solidarité avec le peuple de Matanzas est parmi les priorités du territoire, qui apportera tout ce qui est possible dans n'importe quel domaine nécessaire. (Source : Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296042-depuis-ciego-de-avila-une-caravane-de-solidarite-pour-matanzas>



Radio Habana Cuba